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332-B 地区アクティビティスローガン

サーバントリーダーを目指し！
                地域にインパクトを！！



2 ライオンいわて9月号

ガバナー公式訪問

1R2Z
　二戸LC、西根LC、安代LC、西根LSC 1R2Z ゾーンチェアパーソン

　　L. 種市　昭六（安代LC）

ガバナー公式訪問が 8 月 4 日県内トップを
切って八幡平市のホテル安比グランドで開催
されました。

会議冒頭に NPO スペシャルオリンピックス
日本・岩手理事長の平野ユキ子さんのお話が
ありました。映像をみながらアスリート
( 障碍者 ) がスポーツに取り組んでいる様子
を説明していただきました。そして、332-B 地
区がこの活動に協力してくれていることへ
の感謝を述べ、今後引き続き支援してくださ
るよう報告がありました。

その後、午後 5 時 15 分から四役懇談会に
入りました。1R2Z の 4 クラブとガバナーを
はじめとするキャビネット役員と活発な意見
交換を行いました。会議の中では特にも会員
が減少していることへの話し合いが行われ、
いずれのクラブも当面の課題としてどのよう
に対応するか難題となっていることが伺われ
ました。ガバナーからは今年の目標の一つで
ある「会員純増 1 名必達」を達成すること、
そのうえで趣味やサークルの仲間を誘って
会員の増強につなげていくこと、そして楽し
く元気で行動することを前面に出してクラブ

運営に努め、退会者を出さないように心がけ
る等アドバイスを頂きました。

懇談会終了後、隣室でガバナー公式訪問に
入りました。菊池ガバナーから挨拶を頂き、
照井幹事、鈴木会計からそれぞれ諸事項の
報告が行われました。参加者からは特に意見
もなく会議はスムーズに進みました。

その後、懇親会に入りました。例年であれ
ば懇親会はゾーン内 4 クラブからたくさんの
会員が集まって、にぎやかにガバナーやキャ
ビネット役員と交流を深めておりましたが、
今年はコロナウイルス感染拡大を防ぐため
各クラブ 4 役のみの出席で行われました。

乾杯は村上第一副地区ガバナーのウィ・
サーブで祝宴が始まりました。ガバナーをは
じめキャビネットの皆さんが、積極的に会員
の皆さんと交流していただき会場内は大いに
盛り上がっていきました。楽しい時間のたつ
のは早いもので、アッという間に予定時間に
なってしまいました。

おかげさまで今回のガバナー公式訪問・ク
ラブ四役懇談会が無事終了することができま
した。皆様のご協力ありがとうございました。



ライオンいわて9月号 3

ガバナー公式訪問

5R1Z
　宮古岩手LC、久慈LC、陸中宮古LC、田野畑LC、岩泉龍泉洞LC 5R1Z ゾーンチェアパーソン

L. 對馬　博貴（久慈LC）

去る8 月5日久慈市のロイヤルパークカワサキ
に於いてライオンズクラブ国際協会 332–B 地
区 5R1Z(5 クラブ ) のガバナー公式訪問と
ガバナー・クラブ四役懇談会が開催されました。
今年は、新型コロナ禍の影響により感染対策
を実施し各クラブとも四役のみの出席という
形式で、例年とは違った様相で開催されまし
たが、地区ガバナー並びに多数のキャビネット
役員の皆様には遠くまで足を運んで頂き誠に
感謝申し上げます。

ガバナー公式訪問に先立ち、16 時 30 分より
ガバナー・クラブ四役懇談会が行われ、懇談会
の冒頭、ナショナルパートナーとして締結して
いる ｢スペシャルオリンピックス日本・岩手」
の平野ユキ子理事長よりライオンズクラブとの
関りやスペシャルオリンピックスとは何かを
お話し及び映像を通して説明を頂きました。

四役懇談会では、地区キャビネット幹事
Ｌ．照井寛幸の進行により各クラブの紹介から
始まり、地区ガバナーからの挨拶とキャビネット
からの連絡事項や各クラブの現状報告及び
問題点等の意見交換が約 60 分行われました。
地区ガバナーからはガバナーテーマの内容を
踏まえ、「目の前の出来ることから少しずつで
いいから行動しましょう」という励ましのお言葉
を頂きました。会員増強についても、現状では
大変厳しい状況ですが他地域での増員方法等
の重要なヒント・参考例も頂きました。この会談

の内容から、ZC としてクラブとキャビネットと
のパイプ役となり、各クラブの問題点や改善策
等をキャビネットに一早く報告することや、
素晴らしい改善策等については他クラブへ
横展開をするなど、私の責任を重く受け止めた
懇談会でもありました。

四役懇談会の後、ガバナー公式訪問を行な
いました。公式訪問では、久慈 LC 会長
L. 對馬博貴からは地区ガバナー L. 菊池徳男の
経歴及びライオンズ歴等の紹介がありました。
地区 ガ バ ナ ー L. 菊 池 徳 男 の 挨 拶 で は、

「プレーッ！」の掛声から始まり、ガバナーテーマ
についてのガバナーの熱い思いや、アクティビ
ティスローガンについて大変分かりやすく解説
して頂きました。また、東日本大震災復興 10 年
の節目に来年 7 月に三陸鉄道を利用したイベント
や Lion IWATE での特集、クエストプログラム、
LCIF 等たくさんのお話をいただき感謝いたす
ところであります。

最後に、今回は懇親会を開催することが
出来ませんでしたが、新型コロナの影響が
治まる後には地区ガバナー及びキャビネット
役員・他クラブ員共々、懇親会を行いたい所存
であります。また、今回のガバナー公式訪問に
ご参会いただきました皆様に感謝いたすととも
に、今後のご指導の程よろしくお願い申し上げ
ます。



4 ライオンいわて9月号

ガバナー公式訪問

4R1Z
　千厩LC、大東岩手LC、東山LC、藤沢岩手LC、川崎岩手LC、室根LC 4R1Z ゾーンチェアパーソン

L. 及川　善行（千厩LC）

8 月 7 日、4R1Z、6 クラブ合同のガバナー
公式訪問が、サンプラザ及善並びに別邸ザ・
エスプリ2 会場にて盛大に開催されました。 

クラブ 4 役会議に先立ち、L. 平野ユキ子より、
スペシャルオリンピックスへの映像を拝見し
ながら支援と協力の要請が有り、全員にて了
承されました。 

菊池ガバナーからの 6 クラブの諸活動の
紹介、キャビネット幹事、会計による報告と
連絡がありました。 

会場を移し、公式訪問式典に入り、大東岩手
LC 会長 L. 及川誠による開会宣言と開会ゴングに
より厳粛な上に整然と進行しました。歓迎の
言葉に入り、千厩 LC 初代女性会長 L. 芳賀紀子
より、遠地からの来訪と一同に対しまして心か
らの御礼と感謝を申し上げ、We Serve の基
本理念のもとに、確実に前進することを誓い、
力強い歓迎の意を表しました。 菊池ガバナー
よりの挨拶の中で、アクティビティスローガンか
ら、サーバントリーダーを目指し、地域にインパ
クトを!!ライオンズクラブとして、地域の手本
並びに見本、 常にリーダーシップを願う。更に
テーマには、当たり前のことを当たり前に実行
しようと訴えられ、人生の信条として共に歩もう。
その中には5つの重点目標を最優先に、アクティ
ビティを展開しよう。全員一致にて確認し、周

知活動展開し徹底して次世代に継承することが
責務であることを強調。入会、退会者について
各クラブ 1 名の入会を確保、退会者は漸増にあ
るので、防止を優先させる。また九州豪雨災害
支援も決定した。その後、事務連絡、各種会費
の納入依頼等ありました。 

ライオンズロアーには、藤沢岩手 LC 初代
女性会長 L. 阿部桃紅によっておこなわれ、 川崎
岩手 LC 会長 L. 千葉博より、静寂ななかにも、
厳かに閉会宣言と閉会宣ゴングにより無事終了。

続いて懇親会、別邸ザ・エスプリにて開催。 
高橋義太郎地区名誉顧問の乾杯にて懇親、
ガバナー、キャビネット、役員を囲み、3 密にな
らない様に交流を深める。 

ここ県南地方のみならず、現在の状況を鑑み、
各種諸行事、大会、CN 記念、 あるいは例会、
役員会等も中止、延期も有り。今後の運営の在
り方、難しさ、対処方法も懸念されますが、こ
こでLC活動の停滞は許されないのであります。 
もう一度原点に返って、今何が出来るか ? 会員
一緒になり模索する。 

最後になり、佐々木賢治地区名誉顧問の
ロアー、室根 LC 会長 L. 小山督雄により閉宴の
言葉が発せられた。 

無事公式訪問を終えられたことと、6クラブ一
堂に会したこと、深い感謝と御礼を申し上げます。



ライオンいわて9月号 5

ガバナー公式訪問

5R2Z
　釜石LC、遠野LC、釜石リアスLC、大槌LC、陸中山田LC 5R2Z ゾーンチェアパーソン

L. 萬　紘一（遠野LC）

連日の猛暑の続く中、「新型コロナウイル
ス」の感染者が岩手にもついに出ました。

このような時に 8 月 19 日（水）5R2Z
の「ガバナー公式訪問」並びに四役懇談会が、
地区ガバナー L. 菊池徳男初め第一副地区ガバ
ナー、L.村上孝、地区名誉顧問L.種市一二キャ
ビネット幹事 L. 照井寛幸、キャビネット会
計 L. 鈴木幸雄、キャビネット筆頭副幹事 L. 佐
藤好徳、6 名の役員にご出席を頂き、遠野市
の「サンパークやなぎ」にて開催されました。
只、残念ながら陸中山田ＬＣが会長以下役員
全員が「新型コロナウイルス」の関係で出席
出来ませんでした。

17 時より四役懇談会が始まりましたが、
最初にＮＰＯスペシャルオリンピックス日
本・岩手の理事長平野ユキ子様より DVD
によるスクリーンを見ながら説明等があり、
5R2Z に対し協力の要請がありました。

四役懇談会では、キャビネット幹事 L. 照井
寛幸より「第一回ガバナー諮問委員会」での
クラブからの問題点に回答やアドバイス等な
ど各クラブとの意見交換がなされました。

又、キャビネット会計 L. 鈴木幸雄からは、
「会費等の入金は早めにお願い致します。」と
の事でした。

引き続き 18 時より行われたガバナー公式
訪問では、地区ガバナー L. 菊池徳男より
ガバナーテーマ「当たり前の事を当たり前
に楽しく元気で行動しよう！ライオンズ!!」
に対して説明がなされました。又、新入会
員に入会を勧める前にライオンズクラブを
どのようにして知ってもらうかを考えてか
ら行動を起こしても遅くはないだろうとの
お話でした。

さらに、会員増強を計るよりも退会者を
少なくする方が効果的ではないかとのお話
もされました。

本年度は、コロナ対策の為、各クラブから
４名の出席となりました。5R2Z では、前述
の通りコロナ禍の為、陸中山田 LC が欠席と
言う事でしたので、なおさら出席者が少ない
ものですから、懇親会もありません。前もって
キャビネットに相談をして納得をしていただ
きました。

その代わり、「サンパークやなぎ」さんに
折詰を作っていただきお茶と缶ビールを添え
て、出席者の皆様にお配りを致しました。

ご参加いただきました皆様には、心より感
謝申し上げます。



6 ライオンいわて9月号

ガバナー公式訪問

4R2Z
　大船渡LC、陸前高田LC、住田LC、大船渡五葉LC 4R1Z ゾーンチェアパーソン

    L. 栗村　安弘（大船渡LC）

去る 8 月 24 日、4R2Z 公式訪問に先たち、
332-B 地区ガバナー菊池徳男ガバナーの配慮
により、陸前高田市に建立されている（米谷
春夫Ｌ宅隣）東日本大震災で犠牲になられた
物故ライオンの名を刻んだ慰霊碑に、献花を
ガバナー一行として行いたいとの申し出があ
り、4R2Z としてはガバナーの配慮に応えるべ
くライオンの仲間として当日は、地区常任名
誉顧問森谷潤Ｌをはじめ我々 4R2Z の 4 役も
同席させていただき感慨を覚えました。

公式訪問開催に併せて NPO スペシャル
オリンピックス日本岩手の平野ユキ子理事長
からスクリーンを使っての説明があり、スペ
シャルオリンピックスへの理解を出席され
たライオン各位が深めることができたことと
思っております。

公式訪問は、地区ガバナー菊池徳男ガバ
ナーより、コロナウィルスが世界的に拡大し
ている中での過去にない異例中の就任式で
ガバナーに就任してのスタートとのお話であ
りました。そして、アクティビティスローガン

「サーバントリーダーを目指し！地域にインパ
クトを！！」ガバナーテーマ「当たり前のこと

を当たり前に楽しく元気に行動しよう！ライオ
ンズ！！」に続き、今年度のガバナー重点目
標について説明を頂きました。重点目標につ
いては、コロナ禍の中、前ガバナーの目標を
引き継いだ形もありましたとのお話でした。

菊池ガバナー、照井キャビネット幹事、
鈴木キャビネット会計がそれぞれの立場で
諮問書に基づいて各クラブの日頃の活動に
触れ、キャッチボール方式での質疑応答があ
り理解され、重点目標への確認もできたこと
と思います。

その後懇親会では、菊池ガバナーがガバ
ナー就任にあたってのエピソードを交えなが
らガバナーの挨拶で始まり、親しく意見交換
がなされ盛り上がりのあった懇親会だったと
思います。

残暑の厳しい中、ご出席いただきました
4R2Z ４クラブの皆様、キャビネット役員の
皆様には心よりお礼申し上げます。

この度の公式訪問を終えあらためて有意義
な公式訪問であったと思っております。

4R2Z の ZC として至らない点もあったと振
り返ること一頻りです。



ライオンいわて9月号 7

ガバナー公式訪問

3R2Z
　一関LC、平泉LC、花泉LC、一関中央LC、一関厳美渓LC 3R2Z ゾーンチェアパーソン

         L. 菅原　隆（一関LC）

8 月 25 日（火）332 Ｂ地区 3R2Z の地区

ガバナー公式訪問並びに 5 クラブ合同例会が

ベリーノホテル一関に於いて開催されました。

公式訪問に先立ち、17 時より地区ガバナー・

クラブ四役懇談会が開催され、会の冒頭に

NPO スペシャルオリンピックス日本・岩手の

平野ユキ子理事長より、スペシャルオリン

ピックスの広報 VTR が上映され、参加者も

興味深く視聴し理解を深めました。

クラブ四役懇談会では、岩手県全体のクラブ

の会員動向、今年度のガバナーテーマと方針

が説明され、3R2Z からも活発な意見質問が

なされ、有意義な懇談会となりました。

引き続き、ガバナー公式訪問も派手さを

抑えたコロナ禍の現在の状況を映す入場から

始まりました。3R2Z を代表し一関ライオンズ

クラブ会長 L. 相澤克典より歓迎の挨拶をいた

だき、ZC から地区ガバナーのライオン歴、職歴

等を紹介させていただきました。

地区ガバナー L. 菊池徳男の挨拶では今期

のガバナー地区運営方針の説明があり、熱い

想いお伝えいただき、さらに長年携わってい

る「高校野球の審判時代」の裏話も交えてい

ただき、「高校時代の菊池雄星の話」には参

加者が興味深く聞き入っておりました。

合同例会後には、歓迎の懇親会が開催され、

地区常任名顧問 L. 金野幸造の We serve の発

声で祝宴がスタートしました。例年と違うコ

ンパクトな宴会となり、参加者も有意義な情

報交換の場となり、最後は地区名誉顧問 L. 髙

橋幸喜のライオンズローアでお開きとなりま

した。

終わりに、ZC の最初の大きなイベントの

一つ「ガバナー公式訪問」を終えて、準備段

階より助言していただいたキャビネット幹事

L. 照井寛幸、同じく会計 L. 鈴木幸雄、3R2Z、

5 クラブの会長、幹事、会計の皆様、大先輩

の名誉顧問の皆様に感謝を申し上げ報告とい

たします。



8 ライオンいわて9月号

ガバナー公式訪問

2R1Z
　花巻LC、紫波LC、石鳥谷LC、花巻東LC、矢巾LC 2R1Z ゾーンチェアパーソン

    　L. 小原　勇（花巻東LC）

2R1Z のガバナー公式訪問及び 5 クラブ

合同例会を、8 月 27 日（木）に渡り温泉「さ

つき」にて行いました。コロナ禍により、4 役

のみの出席となり異例の公式訪問となりまし

た。開催前は、「やるべきではない」との声も

あり、ZC の立場として心がゆらぐ時もありま

したが、渡り温泉様の協力のもとコロナ対策

を充分に講じて行うこととしました。

しかし、国家斉唱とライオンズクラブの歌

は音楽のみで声は出さず、心の中で歌うこと

とし、又ライオンズローアも省略しました。

本来であれば、菊池ガバナーはタキシード

姿で登場となるはずでしたが、自粛をし平服

にての公式訪問となりました。しかしながら、

ガバナーテーマや重点目標については、挨拶

の中で伺う事ができ、前平野ガバナーからの

引継ぎ事項の 1 つである年次大会エクスカー

ション三陸鉄道に乗っての開催予定のお話も

ありました。

又菊地ガバナーより石鳥谷 LC レオクラブ

に助成金の贈呈をして頂きました。ガバナー

からの話の中で、「コロナ対策ですべての行事

を中止するのではなく、規模を縮小し、形を

変えてでも、継続出来る方法を考えていきま

しょう。」と話されていたことが、心に残って

います。

懇親会の時間を、50 分程度取りました。や

はりお酒が入ると、皆さんの心もほぐれ話も

弾みます。ですが席を立ってお酌（名刺交換）

ができるのは、ガバナーとキャビネット役員

だけとし、マスク着用で行いました。

楽しい時間は、早く終わってしまいます。

集まった皆さんが手をつなぎ、心を一つにし、

お互いの顔を見ながら歌う「また会う日まで」

は、残念ながら省略としました。

今まで、当たり前であったことが、できな

くなってきました。

当たり前の事を当たり前に　

楽しく元気で行動しよう！ライオンズ！！

ガバナーテーマが行動に移せたとき、コロ

ナとも共存できたときかも知れません。
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1976 年に結成された北上レオクラブは、当初は北上市内の中学生を主体として活

動しておりました。当時の文献を紐解いてみると、「奉仕の概念を前面に出さず、会

員相互の親睦を第一とし、その中で自発的に地域のために何かやろうという気持ち

を大切に運営している。」（一部抜粋）との言葉通り、キャンプ、スキー、海水浴な

どの野外活動を多く実施し、その一方で、独居老人宅の除雪や清掃活動にも汗を流

したとの記録が残っています。また、当時から家族例会などへもこの当時から参加し、

北上 LC 会員との間に太い絆が結ばれていました。

そんな歴史を持つ北上レオクラブは本年で結成 44 年目を数えますが、現在は北上

コンピュータ・アカデミーの学生を主体に活動を続けております。現体制（鈴木誉

広会長、梅木みらの幹事、武田千弘会計）のもと、会員 22 名にて日々の清掃活動や

献血支援活動などを実施しております。また、家族例会への参加も継続しており北

上 LC との絆は年月を経てより強固なものとなっています。

今期は新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、地区レオフォーラムが中止

されておりレオ会員各位も非常に残念がっておりますが、日々の奉仕活動は継続さ

れております。

コロナが終息し、家族例会で北上 LC の会員とお会いする日まで、44 年の絆を胸

に活動して頂けるものと確信しております。

北上 LC　レオ・YCE 委員長

    　L. 田鎖　智也（北上LC）
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8 月のアクティビティ
盛岡レオクラブスポンサー協力金

盛岡LC
11日 盛岡レオクラブスポンサー協力金

24日 LCIF$100献金　キャンペーン 100

盛岡不来方LC
27日 JICAボランティアを支援するいわての会

27日 スペシャルオリンピックス日本・岩手　

盛岡中津川LC
26日 LCIF$100献金　キャンペーン100

26日 令和２年７月豪雨災害義援金拠出

盛岡観武LC

2日 こども食堂

12日 盛岡レオクラブスポンサー協力金

12日 暴力団追放盛岡市民会議

19日 ヘアドネーション送付

24日 直接献血

28日 マスク贈呈

盛岡南LC

1日 ヘアドネーション送付

1日 都南バスターミナル清掃活動

24日 令和２年７月豪雨災害義援金拠出

滝沢LC 25日 ヘアドネーション送付

玉山姫神LC 5日 ライオンズ公園の整備事業

1R2Z
二戸LC 27日 二戸地区防犯協会へ助成金贈呈

西根LC
5日、25日 献血推進活動

16日 令和2年7月豪雨災害義援金拠出

安代LC 25日 献血推進活動

2R1Z
花巻LC 7日 令和2年7月豪雨災害義援金拠出

紫波LC
21日 第１回薬物乱用防止推進活動

23日 ペットボトルキャップ回収・選別

石鳥谷LC 5日 第46回石鳥谷書道大会

花巻東LC ー

矢巾LC 3日 こども食堂の「ここかむ食堂」に食材寄付

2R2Z

北上LC

7月 資源回収リサイクル活動

7月9日 いわて学び希望基金に寄付

1日〜30日 環境保全　花壇整備

7日 LCIF$1000献金

27日 北上地区中学生弁論大会「わたしの主張」支援

27日 北上地区少年警察ボランティア協会支援

28日 サッカー観戦チケット協賛支援

和賀LC

6日 献血推進活動

28日 サッカー観戦チケット協賛支援

17日 資源回収

北上国見LC

2日 献血推進活動

21日、24日 LCIF$1000献金　6口

28日 令和2年7月豪雨災害義援金拠出

28日 サッカー観戦チケット協賛支援

江釣子LC

8日 子ども食堂

9日 献血推進活動

24日 サッカー観戦チケット協賛支援

3R1Z

水沢LC
1日「後藤新平像」及び周辺の清掃作業

20日 LCIF$1000献金

江刺岩手LC
7月18日 江刺岩手 LC 旗争奪奥州市江刺地区内中学校野球大会

6日 献血推進活動

前沢LC
6日 牛の博物館敷地内草刈り奉仕

9日 献血推進活動

水沢中央LC
4日 JR水沢駅前広告塔周辺の剪定、草取り

21日、28日 水沢花いっぱいコンクール審査

金ケ崎LC 23日 24時間テレビ43「愛は地球を救う」募金活動

胆沢岩手LC ー

3R2Z
一関LC ー

平泉LC
17日 ライオンズ農園　（事業資金獲得）

24日 献血推進活動

花泉LC ー

一関中央LC
19日 養護施設「藤の園」夏祭り

25日 令和２年７月豪雨災害義援金拠出

一関厳美渓LC

8日 厳美渓入り口案内板周辺除草

23日 献血推進活動

27日 使用済み切手　18000 枚送付

4R1Z

千厩LC
6日 環境保全活動　草刈り奉仕

27日 ヘアドネーション

大東岩手LC 28日「あいさつ標語」、「情報メディア標語」募集支援

東山LC 7日 草刈清掃作業

藤沢岩手LC
17日 令和２年７月豪雨災害義援金拠出

31日 ヘアドネーション

川崎岩手LC 12日 新型コロナウイルス感染症予防　オンライン面会システムタブレット端末贈呈

室根LC 2日 折壁・新月駅清掃奉仕

4R2Z

大船渡LC

2日 ライオンズ農園の野菜を太洋学園に届ける

2日 太洋学園に毛布寄贈

17日 ヘアドネーション

31日 声の図書館の点検と整備

陸前高田LC

19日 陸前高田市社会福祉協議会

19日 気仙川清流推進協議会

19日 令和 2 年 7 月豪雨災害義援金拠出

住田LC ー

大船渡五葉LC ー

5R1Z
宮古岩手LC ー

久慈LC ー

陸中宮古LC ー

田野畑LC 25日、27日 献血推進活動

岩泉龍泉洞LC ー

5R2Z
釜石LC 19日 鎮魂の碑清掃、花壇整備

遠野LC
2日 遠野市一斉河川清掃

5日 障がい者施設支援リサイクル品回収

釜石リアスLC 21日 使用済み切手　1000枚送付

大槌LC ー

陸中山田LC 23日 環境美化清掃奉仕

ライオネスクラブ
西根LS ー

レオクラブ
盛岡LEO ー

石鳥谷LEO ー

北上LEO 28日 清掃奉仕活動

一関二高LEO ー

釜石LEO ー
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会  員  動  向
○ 8月 新入会員一覧 

クラブ名 会員名（新入 /再入 / 転入）

盛岡不来方 LC L. 米　田　　　茂

紫波 LC

L. 浅　沼　有　朋　

L. 熊　谷　育　子

L. 北　條　　　聡

平泉 LC L. 千　葉　　　優

一関中央 LC L. 小野寺　正　倫

○ 2020年8月 LCIF ＄1000献金
クラブ名 会員氏名 MJF回数

北上 LC L. 中　村　好　雄 31

北上国見 LC L. 菊　池　徳　男（3 口） 8

北上国見 LC L. 照　井　寛　幸（2 口） 4

北上国見 LC L. 菊　池　元　宏 5

水沢 LC L. 高　橋　悦　見 2

訃 報

東山 LC

故 L. 中村 之浩
享年 59 歳
2012 年 1 月入会
8月 10 日ご逝去

令和2年8月29日
「岩手日日」に
掲載されました

令和2年9月15日
「岩手日日」に
掲載されました

田野畑村
「広報2020.9月号」
に掲載されました

お知らせ

「矢巾ライオンズクラブ40周年記念式典」

は、コロナウイルス感染症拡大防止に

配慮し中止となりました。
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アクティビティ フォトグラフ

献血推進活動

ライオンズ公園整備作業

駅清掃 後藤新平像及び周辺の清掃作業

牛の博物館敷地内草刈り 献血推進活動

駒場公園草刈り

川崎寿松苑にオンライン面会システム
タブレット端末寄贈

24時間テレビ募金活動

二戸地区防犯協会へ助成金贈呈 厨川中学校マスク寄贈

子ども食堂

   今回は北上レオクラブの記事を担当させていただきまし
たが、ライオン歴の浅い私は過去の秘蔵資料を紐解き、結成
当初の活動状況をようやく知ることが出来ました。編集委員
として出向しなければ、恐らくは目にすることもなかった

資料の数 ・々・・。今はなき○○や△△（※自主規制）といった名称が出て
きたりと、記事を作成しながらまちの歴史を振り返る貴重な経験とな
りました。ご協力いただいた北上レオクラブの皆さんはもちろんの事、
資料を探し出していただいた北上ＬＣ八重樫明子さんに心から感謝申
し上げます。コロナ禍で空いた時間にクラブ事務局の資料を読んでみ
ませんか？また次号もお楽しみに！！

編集委員　田鎖　智也（北上LC）

表紙の説明：男山から望む北上市街地
展勝地南端で北上川にせせり出た男山頂上から見渡せば、北上市街地が一望できま
す。また視界のいい日であれば、北は岩手山～南は栗駒山まで見ることができます。
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